

Sacyl lanza una oferta récord de fidelización para atraer médicos a los servicios más necesitados

De las 102 plazas de Burgos, 58 son hospitalarias y tratan de paliar el déficit de anestesistas, dermatólogos, urólogos o reumatólogos. En 16 se comparte jornada entre los tres centros

G.G.U. / BURGOS

La Consejería de Sanidad publicó ayer el detalle del 'Programa de fidelización y cobertura asistencial' para médicos recién especializados, que permite comprobar que la oferta global de Burgos es de récord, con 102 plazas para toda la provincia, y que Sacyl persigue un objetivo muy claro: firmar contratos en servicios hospitalarios y/o centros sanitarios con problemas serios en su plantilla facultativa. De hecho, para Anestesiología lanza 4 puestos, para Dermatología 2, para Oncología médica y Radioterápica 4, para Urología 4, para Reumatología 2... Entre los tres hospitalares suman 58 plazas, de las cuales solo 16 son compartidas entre el HUBU y uno de los dos comarcas: 9 con el Santiago Apóstol y 7 con el Santos Reyes.

Este matiz supone un cambio grande con respecto al planteamiento de los años previos, en el que la mayoría de los contratos que se ponían sobre la mesa con llevaban re-partir la jornada entre dos hospitalares de la provincia y, a veces, con Sorria. La gran mayoría de los jefes de servicio del HUBU manifestaron, en público y en privado, que este requisito desincentivaba la fidelización y que los nuevos especialistas buscaban destinos más 'cómodos'; esto es, con la jornada en un único centro.

La Consejería ha escuchado y, así, el HUBU dispone de 24 plazas con jornada completa: Anatomía patológica (1), Anestesiología (2), Cirugía General (1), Traumatología (1), Dermatología (2), Endocrinología (1), Medicina Intensiva (1), Neurología (1), Oncología Médica (2), Oncología Radioterápica (2), Otorrinolaringología (1), Psicología (2), Psiquiatría (3), Reumatología (2) y Urología (1).



Varias especialidades quirúrgicas tienen falta acusada de médicos. / VALDIVIELSO

Para entender hasta qué punto Sacyl trata de paliar el déficit del HUBU basta con saber que el complejo salmantino dispone solo de 6 plazas con jornada completa, mientras que el Clínico de Valladolid tiene 12 y el también vallisoletano Río Hortega, 8. En el complejo de León, cuya situación es más parecida a la de Burgos, la oferta se eleva a 17.

A estos puestos hay que añadir, en todos los casos, los que sí conlleven repartir la jornada entre varios centros sanitarios. Y el HUBU, de nuevo, lidera la oferta con 16. Con el

Santiago Apóstol (Miranda) se comparten nueve plazas: Alergología, Análisis Clínicos, Anestesiología, Hematología, Medicina del Trabajo, Rehabilitación, Ginecología, Radiología y Urología. Con el Santos Reyes (Aranda), otras siete: Análisis, Anestesiología, Cardiología, Hematología, Medicina Interna, Ginecología y Radiología.

Sacyl completa la oferta con los puestos a jornada completa en los comarcas. En el Santiago Apóstol, 13: 3 en Cardiología, 2 en Farmacia, 1 en Hematología, 2 en Ginecología,

40

PLAZAS OFERTA EL HUBU, de las cuales 16 son compartidas con los hospitales de Aranda (7) y Miranda (9). Los comarcas tienen otras 18 plazas.

1 en Oncología médica, 2 en Rayos, 1 en Urología y 1 en Urgencias. En el Santos Reyes, en cambio, hay 5 jornadas completas: Medicina Interna (1), Ginecología (1), Urología (1) y Urgencias (2).

PRIMARIA, 40. La oferta de Primaria se hizo pública el lunes, pero se detalló ayer, cuando se indicó que las 15 jornadas completas en pueblos -novedad de esta convocatoria- se reparten entre los centros de salud de Medina de Pomar (2), Villarcayo (3), Valle de Tobalina (1), Espinosa de los Monteros (1), Quintanar de la Sierra (1), Roa (1), Aranda Rural (2) y otras cuatro en los Puntos de Atención Continuada (PAC) de Aranda (2) y Miranda (2).

El objetivo de Sacyl con el plan de fidelización de nuevos especialistas para la Atención Primaria de Burgos es el mismo que para los hospitalares: atraer médicos a las zonas con más dificultades para cubrir vacantes. De ahí que Burgos lidere la oferta de la región con 40 puestos para especialistas en Medicina Familiar y Comunitaria, de los cuales 25 comparten jornada entre un centro de salud urbano y uno rural.

A esto se añaden cuatro plazas de pediatría: una en un centro de salud de Aranda y las otras tres, con jornada compartida entre varios.